
Jahresbericht Spielmannzug der FF Okriftel 2023

Mitgliederstand:

Der Spielmannszug hatte am 01.01.2023 10 Mitglieder
Austritte im Jahr 2023       Mitglieder
Eintritte im Jahr 2023        Mitglied
Stand am 31.12.2023 10 Mitglieder

Den Mitgliederstand konnten wir konstant halten.
An Übungsstunden hatten wir 41, an denen im Schnitt 6 Personen anwesend 
waren.
Im Jahr 2023 konnten wir an 5 Auftritten spielen, und zwar am 
29.01.2023 Neujahrsempfang Stadtfeuerwehren mit Ehrungen sowie am

selben Tag bei der „Sitzung mit behinderten Menschen“ Okriftel.
Der Nächste Auftritt war am 18.02.2023 der Fastnachtsumzug Hattersheim 
mit anschließendem Grillen im Feuerwehrhaus. 
Am Pfingstmontag konnte man uns im Rahmen des „Tag der Vereine“ auf 
dem Wäldchesfest hören. Den Abschluss der Auftritte bildete am 15.07.2023 
das Ständchen anlässlich der Hochzeit unseres Stadtbrandinspektors David 
Tisold. 

An der JHV der Freiwilligen Feuerwehr nahmen einige Mitglieder teil sowie an 
der JHV der Stadtfeuerwehren.
Auf Einladung des Bürgermeisters, nahm eine Abordnung am Narrenempfang 
der Stadt Hattersheim teil.
Ebenso besuchte ein Teil der Mitglieder im Rahmen der Übungsstunde das 
Fischerfest um auch die Kameradschaft sowie die Geselligkeit zu fördern.
Den Abschluss unseres Jahres bildete unsere Weihnachtsfeier am 22. 
Dezember in unserem Schulungsraum. Hier konnten wir im Kreise unserer 
Mitglieder sowie deren Familien, das Jahr noch einmal Revue passieren lassen 
und auf die eine oder andere Anekdote zu sprechen kommen. Hier bedanke 
ich mich persönlich für das schöne Präsent, welches mir überreicht wurde.
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An diesem Abend konnte ich den Wehrführer Carsten Klebe mit Gattin, sowie 
den 2. Vorsitzenden Andreas Weber in unserer Mitte begrüßen.
Erste Anfragen für das Jahr 2024 für Auftritte liegen schon vor, aber ob wir 
spielfähig sind wird noch geklärt.

In meiner Eigenschaft als Kreisstabführer nahm ich am 4. März an der Sitzung 
des LFMA und der KStF in Marburg teil.
Am nächsten Tag war ich auf der Landesmusikversammlung vertreten.
Ebenso besuchte ich die Klausurtagung des KFV 24. und 25. März in 
Heimbuchental.
Im abgelaufenen Jahr wurden seitens des HFV, Abteilung Musik, Stammtische 
und KStF-Treffen online angeboten, wo ich an verschiedenen teilnehmen 
konnte.

Ich bedanke mich bei den Musiker:innen für das abgelaufenen Jahr, ebenso 
bei der Wehrführung und dem Vorstand für die gute Zusammenarbeit im 
letzten Jahr und hoffe, dass dies auch im Jahr 2024 so weitergeht.

Hattersheim, den 25.12.2023
 
Werner Jung
Leiter des SpZ FFO
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